



Economía - Nacional

En treinta nuevas áreas se buscará **petróleo** en Colombia

[Tweet](#) [Me gusta 3](#) [Compartir](#)



La Ronda Colombia 2021, en la que se asignan las áreas de exploración y producción de **petróleo** y gas en el país, logró consolidar una inversión inicial de más de US\$148 millones, a través de 30 contratos que fueron firmados ayer.

Así lo informó el Gobierno Nacional, por medio del Ministerio de **Minas** y Energía y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH). Con la firma de los contratos de estas áreas adjudicadas se cerró el cuarto ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA)

“En agosto de 2018 recibimos un sector con casi cinco años sin adjudicar ni firmar nuevos contratos de hidrocarburos, y en lo corrido del Gobierno del presidente Iván Duque hemos adjudicado 69 áreas que seguirán posicionando al sector como uno de los principales motores de la reactivación económica y del desarrollo del país”, dijo el ministro de **Minas** y Energía, Diego Mesa Puyo.

Las empresas

Durante este cuarto ciclo del PPA se adjudicaron 30 áreas a siete empresas: **Ecopetrol**, Parex Resources, Lewis Energy, Frontera Energy, CNE Oil & Gas, Hocol, Maurel & Prom América Latina.



Versión Digital



Lo más leído

- 1 Tres hombres y una mujer son las víctimas de nueva masacre en Colombia
- 2 Fue acuchillado por su hijastra de 9 años
- 3 Balacera entre jóvenes dejó dos jóvenes muertos y uno herido

Las áreas adjudicadas están ubicadas en distintas zonas del país como Santander, Norte de Santander, Bolívar, Meta, Casanare, Córdoba, Sucre, Vichada, Cundinamarca, Arauca, Atlántico, Antioquia, Magdalena, Cesar, Boyacá, Huila, Cauca y Tolima.

Para el ministro de la cartera energética, esta es una muestra de confianza inversionista por parte de empresas importantes que le siguen apostando al sector de hidrocarburos.

Cabe recordar que, en esta Ronda Colombia 2021, se recibieron ofertas en 27 áreas para la exploración y producción de hidrocarburos y tres para Contratos de Evaluación Técnica. La multinacional canadiense Parex Resources fue la que presentó el mayor número de ofertas en este nuevo ciclo, con 18 áreas.

“Se ofertaron 53 áreas entre propuestas por la ANH y nominadas por las compañías, para un porcentaje de éxito del 56%. Lo que demuestra una gran apuesta de la industria y un sector comprometido con la reactivación económica y sostenible del país”, indicó Armando Zamora Reyes, presidente de la ANH.

Y resaltó que la misión como administradores del recurso hidrocarburífero “nos compromete a seguir trabajando y generar las condiciones favorables para atraer la inversión que tanto necesita Colombia para la seguridad energética nacional en los próximos años”.

Vale recordar que, según cálculos oficiales del Gobierno, las reservas petrolíferas de Colombia, actualmente, alcanzan para 6,3 años, por lo que cobran mayor relevancia estos contratos.

Publicación: Viernes 21 de Enero de 2022

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente** ▾

Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

4 Internos de la Modelo ahora son Diplomados en Contabilidad con las UTS

5 Un tapabocas sería el benefactor para los delincuentes en Floridablanca



Indicadores Económicos

DIVISAS

Dólar TRM ▼ \$ 3,980.80
Euro ▼ \$4,388.44
Bolivar ▲ \$907.35

TASAS DE INTERES

Café lb. (May 2019) ▶ US\$1.1135
U.V.R. ▲ \$286.0300
DTF ▶ 2.06%
Petróleo WTI ▶ US\$39.75
Usura ▲ 26.49%

OTROS

COLCAP ▼ 1,528.09
IBR ▼ %
Inflación (Oct-2021) ▼ 0.01%

